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На земле

Ваш вопрос – наш ответ

Идет декада инвалидов

Завтра  –
День конституции

ДОРОГИЕ ЖИТЕЛИ РАЙОНА!
12 декабря 1993 года многона-

циональным народом России
была принята Конституция Рос-
сийской Федерации, Основной
Закон государства, незыбле-
мость ее демократической осно-
вы.  Это во многом определило
будущее страны.

Ценности, о которых идет речь
в Конституции, нам близки и до-
роги. И от гражданской позиции
каждого из нас, нашей целеуст-
ремленности зависит как буду-
щее каждого гражданина России,
так и всего государства в целом.

Поздравляю вас с праздником,
желаю вам сохранять все луч-
шее, что есть в вашей жизни, а
сохраняя  – преумножать!

М. ЗАНЬ,
глава района.

УВАЖАЕМЫЕ
ЖИТЕЛИ

АЛТАЙСКОГО КРАЯ!
Поздравляю вас с одним из

важнейших государственных
праздников – Днем Конституции
Российской Федерации!

Принятие в 1993 году новой
Конституции явилось поворот-
ным этапом в истории страны, по-
служило началом демократичес-
ких преобразований в обществе.
Новый Основной Закон предос-
тавил гражданам России широ-
кие возможности для реализации
своих прав и свобод, установил
в стране цивилизованные эконо-
мические отношения, сформиро-
вал единое правовое простран-
ство. За эти годы конституцион-
ные нормы утвердились в госу-
дарственном устройстве и обще-
ственной жизни, России удалось
преодолеть негативные тенден-
ции в экономике и социальной
сфере. Во многом благодаря дей-
ственному своду конституцион-
ных правил Россия сегодня явля-
ется государством, в котором
комфортно жить, работать, рас-
тить детей, заботиться о внуках.

Дальнейшее укрепление цен-
ностей, провозглашенных Кон-
ституцией, воспитание подраста-
ющего поколения в традициях
уважения к закону – одни из сла-
гаемых будущих успехов страны
и Алтайского края. Желаю вам
созидательной работы на благо
государства, в котором Алтайс-
кий край, перспективный и разви-
вающийся регион, должен занять
достойное место.

А. КАРЛИН,
глава администрации

Алтайского края.

Профессионалы

6 декабря в Центре социальной помощи семье и детям состоялся «круг-
лый стол», в котором приняли участие заместитель главы администрации
района В.М. Шаров, заместитель главного врача ЦРБ И.И. Королева,
завполиклиникой ЦРБ О.А. Дранкина, директор АКГУП «Фармация» (цен-
тральная аптека) Л.И. Сиренко, ведущий специалист отдела ветеранов и
инвалидов Управления по социальной поддержке населения Е.А. Кула-
женкова, начальник Управления Пенсионного фонда И.В. Краснов.

Люди хотят, чтобы их услышали...

Долг погасили
черметом
«В районной газете писали о

выделении средств на краевую
программу по обеспечению на-
селения питьевой водой. А у нас
в поселке разрезали на метал-
лолом водонапорную башню.
Хоть она и не работала, полом-
ку можно было устранить за
пару часов. Ликвидация башни
тоже входит в программу по
обеспечению населения питье-
вой водой?

Житель п. Октябрьский».
Отвечает глава Гордеевской

сельской администрации В.И.
Горностаев:
-В Октябрьском было четы-

ре водонапорных башни, из
которых две подают в поселок
воду. Та башня, которую разре-
зали на металлолом, не эксп-
луатировалась уже лет десять.
Долги населения за воду со-

ставляют около ста тысяч. Что-
бы погасить долг перед энер-
гетиками, продали на лом эту
башню. Жалоб от населения
Октябрьского на отсутствие
воды не поступало.

Праздники

СПЕЦИАЛИСТЫ ОТВЕТИЛИ
на все вопросы инвалидов. А они
были самые разные. Например:
«Что подразумевается под терми-
ном «общее заболевание»? Что де-
лать, если человек с таким диагно-
зом, состоящий на учете по безра-

ботице, не может выполнять ту ра-
боту, которую ему предлагают?».
Ответ: «Необходимо обратиться к
лечащему врачу, который и помо-
жет решить, может ли человек на
инвалидности трудиться».
Е.А. Кулаженкова сообщила:

-С 1 апреля будущего года льгот-
никам будет выплачиваться ежеме-
сячная денежная компенсация на
оплату жилищно-коммунальных
услуг. Надо приучить себя оплачи-
вать услуги полностью. Тяжело бу-
дет оплатить их в полном объеме
только сначала. Потом будет посту-
пать компенсация, которую мож-
но откладывать для оплаты в сле-
дующем месяце.
Особо волновали собравшихся

вопросы обеспечения льготными
лекарствами и очереди на прием к

терапевту в поликлинике. Погово-
рили и о санаторно-курортном ле-
чении, о выплате пенсий и о том,
что лучше – соцпакет или денеж-
ная компенсация.
Как отметил В.М. Шаров, люди

хотят быть услышанными. Собра-
лись, поговорили, решили какие-то
вопросы, просто пообщались, и ста-
ло легче на душе.
В конце заседания прозвучало

предложение встречаться чаще.
Подготовила

Наталья ТРОФИМОВА.

Новую технику -
фермерам
Часть затрат фермерских

хозяйств Алтайского края ком-
пенсируют за счет средств фе-
дерального бюджета.

Соответствующее положение
об этом утвердил глава админи-
страции края Александр Карлин.
Субсидирование части затрат
субъектов малого предпринима-
тельства будет осуществляться
за счет средств федерального
бюджета, выделяемых в 2007
году по итогам федерального
конкурса на целевое финанси-
рование мероприятий «Поддер-
жка фермерских хозяйств, в том
числе в области технического
перевооружения».

Напомним, что по результатам
федерального конкурса на под-
держку фермерских хозяйств, в
том числе в области техперево-
оружения, Алтайский край полу-
чил софинансирование из феде-
рального бюджета в размере
46,6 миллиона рублей.

Согласно положению господ-
держка оказывается субъектам
малого предпринимательства,
занятым в сельскохозяйствен-
ном производстве. Она предос-
тавляется на приобретенную не
ранее 2007 года новую  сельхоз-
технику. Субсидированию под-
лежат расходы, связанные с
приобретением новой техники,
оборудования, агрегатов, ис-
пользуемых в сельхозпроизвод-
стве, транспортировке и перера-
ботке сельхозпродукции, сто-
имостью не менее 200 тысяч
рублей. Она может быть приоб-
ретена за счет всех источников
финансирования, включая соб-
ственные, заемные средства и
лизинг.

Утвержденные ставки субси-
дий составляют от 10 до 20 про-
центов от стоимости приобре-
тенной техники и оборудования,
без учета НДС, транспортных
расходов и снабженческо-сбы-
товой оценки.

Пресс-служба
администрации края.

Хорошие новости

Что такое «техмех»,

Прошло, пробежало, промчалось уже больше трех десятков лет с того дня, когда Галина Иванов-
на Шабанова после окончания машиностроительного факультета политехнического института
пришла преподавателем в Алтайский индустриально-педагогический техникум. За эти годы она
заочно получила второе высшее (педагогическое) образование, выучила технической механике
огромное количество студентов. Стали взрослыми и собственные сыновья, и уже их с мужем
Алексеем Прокопьевичем радуют двое внуков.
Коллеги говорят: «Когда наши бывшие выпускники пускаются в воспоминания, они обязательно
говорят о Галине Ивановне. Они помнят ее доброжелательной, спокойной, но и требовательной,
умеющей дать прочные знания. Все эти годы она стремилась развивать в студентах самостоя-
тельность».
Опытный педагог Галина Ивановна Шабанова имеет высшую квалификационную категорию.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

студенты
узнают
на ее
уроках
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Нацпроекты. Образование

13-14 декабря на базе Алтайско-
го государственного профессиональ-
но-педагогического колледжа прой-
дет заочная региональная научно-
практическая конференция «Управ-
ление инновационными образова-
тельными системами в условиях
реализации приоритетного нацио-
нального проекта «Образование».
О задачах и ожидаемых резуль-

татах конференции по нашей
просьбе рассказывает заместитель
директора колледжа по научно-ме-
тодической работе Алексей Алек-
сандрович ЗАВЬЯЛОВ:
-Впервые в АГППК будет про-

водиться мероприятие подобного
масштаба. Мы взяли на себя боль-
шую ответственность и сами выш-
ли с инициативой проведения кон-
ференции по обозначенной про-
блеме. Идея проведения научной
конференции на базе нашего кол-
леджа получила поддержку в Уп-
равлении администрации Алтайс-
кого края по образованию и делам
молодежи и в краевом совете ди-
ректоров средних специальных
учебных заведений.
Для участия в конференции при-

глашены руководители образова-
тельных учреждений высшего,

Информатизация образовательного процес-
са и освоение информационно-коммуникаци-
онных технологий – приоритетные направ-
ления инновационной деятельности АГППК.
В колледже осуществляется подготовка

студентов по специальностям «Программное
обеспечение вычислительной техники и ав-
томатизированных систем» и «Технология (с
дополнительной подготовкой в области ин-
формационных технологий)», которые на-
прямую связаны с информатикой и инфор-
матизацией образования и других отраслей
экономики. В учебном заведении осуществ-
ляется активная внеурочная работа студен-
тов по данным направлениям.
26 ноября в колледже было особенно шум-

но. Началась предметная неделя по инфор-
матике и информационным технологиям,
которую мы подготовили совместно с пре-
подавателем С. Мезенцевой, а также студен-
тами знаменитого в колледже компьютер-
ного клуба «Колледж.ru».
В понедельник с утра все студенты спе-

шили на компьютерное тестирование. В тест
из 50 вопросов входили задания из разных
областей информационных технологий (Ин-
тернет, текстовые редакторы, табличные про-

Образование – наука – инновации
–  эта триада сегодня является ключевой в определении приоритетов развития современной
образовательной системы
Все началось 5 сентября 2005 года, когда Президент России вы-
ступил с инициативой реализации четырех национальных про-
ектов: «Современное здравоохранение», «Качественное образо-
вание», «Доступное жилье», «Эффективное сельское хозяйство».
Таким образом, был дан старт реализации стратегии социаль-
ного развития нашего общества. По мнению В.В. Путина, имен-
но приоритетный национальный проект «Образование» предус-
матривает создание механизмов, способных кардинально под-
нять качество отечественного образования.

среднего, начального профессио-
нального образования, директора
школ, представители органов ис-
полнительной власти, органов уп-
равления образованием, сотрудни-
ки образовательных учреждений
профессионального и общего об-
разования разного уровня.
Конференция проводится в три

этапа. На первом этапе в органи-
зационный комитет конференции
представители учебных заведений
направляют свои заявки на учас-

тие и материалы статей для пуб-
ликации в сборнике.
По уже поданным заявкам мож-

но судить, что в конференции при-
мут участие представители средних
специальных учебных заведений из
Барнаула, Бийска, Рубцовска, Слав-
города, Камня-на-Оби, Волчихи и
других. Западно-Сибирский реги-
он будет представлен ССУЗами из
Хакасии и Кемеровской области.
Систему высшего профессио-

нального образования на конфе-
ренции представят наши надежные
партнеры в системе непрерывного
образования: Бийский педагоги-
ческий государственный универси-
тет им. В.М. Шукшина и Алтайс-
кий институт труда и права. Наде-
емся, что на наше приглашение
откликнется Алтайский краевой
институт повышения квалифика-
ции работников образования, чьим
экспертным мнением мы очень
дорожим.
Благодаря заочному участию

представителей Уральского госу-
дарственного университета физи-
ческой культуры конференция
может обрести не только межре-
гиональный статус, но и достаточ-
но высокий научно-теоретический
уровень. В сборник обязательно
войдет статья «Целеполагающая
деятельность руководителя в инно-
вационном развитии образователь-
ного учреждения» известного уче-
ного, заслуженного деятеля науки
России, доктора педагогических
наук, профессора Альберта Яков-
левича Найна.
Планируется, что в конференции

примут участие представители про-

фессиональных училищ и, конеч-
но же, руководители общеобразо-
вательных школ.
Во время второго (аналитичес-

кого) этапа конференции (кото-
рый, собственно, и состоится 13-14
декабря в АГППК)  пройдут пле-
нарное заседание и «круглый стол».
Третий этап (заключительно-

обобщающий) предусматривает
публикацию статей в сборнике
научных трудов конференции, рас-
сылку сборников авторам и участ-
никам конференции.
Руководит подготовкой мероп-

риятия специально созданный
организационный комитет, а по
конкретным направлениям трудят-
ся рабочие группы. Фронт работ
очень широкий – от оформления
различных бумаг до подготовки
помещений, где будет работать кон-
ференция. Специально к этому со-
бытию в колледже, например, от-
ремонтирован методический каби-
нет. Теперь здесь можно свободно
провести любой методический се-
минар или выставку. В этом боль-
шая заслуга заместителя директо-
ра по хозяйственной работе В.И.
Высоцкого. Вообще работает целая
команда, обеспечивающая создание

условий для проведения конфе-
ренции. За информационные, орга-
низационно-культурные, научно-
организационные условия отвеча-
ем мы, заместители директора кол-
леджа: А.В. Яганов, М.А. Ковалева
и я. Руководит всем процессом под-
готовки конференции директор
Сергей Николаевич Шитиков.
Мы ожидаем положительных

результатов конференции. Во-пер-
вых, по ее итогам органам управ-
ления образованием и научно-ис-
следовательским учреждениям бу-
дет представлен ценный научно-
практический материал. Во-вторых,
повысится общий научно-методи-
ческий уровень исследовательских
работ по представленной темати-
ке вследствие взаимного ознаком-
ления участников конференции с
опытом деятельности в нескольких
регионах. В-третьих, очень важны
личные контакты  и оперативная
выработка общих подходов и ре-
шений, а также привлечение обще-
ственного внимания к выбранной
проблеме. Ну, и повышение прести-
жа системы среднего профессио-
нального образования – это еще
один положительный результат
конференции.

Основные задачи конференции:
. -содействие обмену передовым опытом инновационной работы
образовательных учреждений разного уровня;
. -анализ и сравнение передового опыта инновационной работы
на региональном и межрегиональном уровнях;
. -выявление перспективных направлений инновационной работы;

. -содействие коллективному развитию и продвижению инноваци-
онных образовательных систем в Алтайском крае.

Как укротить компьютер?
Ответ на этот вопрос искали участники предметной недели по информатике

цессоры и т.п.). В тестировании приняли
участие 80 студентов, обучающихся разным
специальностям. Всех интересовал вопрос: «А
насколько хорошо я знаю компьютер?». Те-
стовые задания выполняли с увлечением.
Героем этого дня стал Валерий Евдокимов,
только он набрал 50 из 50 возможных бал-
лов. А вообще по результатам тестирования
средний балл – 41.
Второй день предметной недели прохо-

дил под лозунгом «Компьютер – центр раз-
влечений». На переменках пели под караоке,
слушали любимую музыку, а в три часа на-
чалось главное – игра. Играли в Quake. Это
классика жанра «стрелялки». Возможность
пострелять в течение 20 минут первыми
предоставили студенткам. Девушки играли
с таким азартом! Затем игра приобрела бо-
лее серьезный характер – за компьютеры
сели парни. И началось...… В общем, играть
закончили уже затемно. Было здорово, всем
понравилось, появились идеи, как организо-
вать соревнования и по другим играм.
Третий день предметной недели – день

творчества. И мы в очередной раз убедились,
что студенты АГППК – умный, талантли-
вый и творческий народ. На конкурс были

представлены выполненные на компьютере
работы самых разных направлений. Это и ви-
деоролики, и фотомонтаж, и презентации, и
аудиомонтаж. Самыми интересными и ори-
гинальными были работы Максима Петро-
ва (видеоролик «Наш КВН») и Елены Тре-
феловой (монтаж фотографий).
В четверг в колледже царила деловая ат-

мосфера. Все готовились к завершающему
мероприятию предметной недели, которое
проводилось в форме «круглого стола» по
теме «Укрощение компьютера». Тема акту-
альна, ведь даже сейчас, когда на дворе век
информационных технологий, нередки зат-
руднительные ситуации, когда перед пользо-
вателями возникает вопрос прямо по Чер-
нышевскому: «Что делать?»
Некоторые склонны наделять свой ком-

пьютер душой и давать ему имя. С компью-
тером разговаривают, на него обижаются,
некоторые даже пытаются с ним драться... …

А сколько раз приходилось слышать исто-
рии о компьютерном коварстве и причудах!
Что ж, если душой наши «персоналки»

пока не обзавелись, то индивидуальности в
них – хоть отбавляй! Даже собранные из
одинаковых комплектующих одной партии
офисные компьютеры порой ведут себя по-
разному, что уж говорить о домашних ма-
шинах... Роднит эту братию одно – ошибки,
сбои. О них и шла речь за «круглым сто-
лом».
И в заключение. Студенты колледжа в оче-

редной раз показали умение работать с не-
обходимыми в повседневной жизни вычис-
лительными и информационными система-
ми, базами данных, информационными се-
тями, знание норм делового этикета и высо-
кий уровень информационной культуры.

А. КАЗАК,
преподаватель

информационных технологий.

Мнения студентов
ÿ Валентина: Предметная неделя – это развивающее мероприятие. Я узнала
много нового и интересного.
ÿ Елена: Это возможность раскрыть свои таланты, показать знания и умения.

ÿ Антон: Мне очень понравилось. Это полезно с точки зрения привлечения сту-
дентов к умственной деятельности.
ÿ Юрий: Все принимали активное участие, старались, потому что это интересно.
На неделе были разные мероприятия, даже поиграть разрешили. Особенно мне по-
нравилось заключительное мероприятие – «круглый стол». С удовольствием приму
участие и в других подобных мероприятиях.
ÿ Кирилл: Хорошее оформление, все было организовано слаженно, без проко-
лов. Познавательные плакаты, музыка на переменах – давно такого не было. Грамо-
ты и благодарности давали – это здорово!
ÿ Иван: Я рад, что был участником этого мероприятия. Даже не хотелось, чтобы
эта неделя заканчивалась.

Преподаватель Анжела Алексеевна Казак даст исчерпывающий ответ на вопросы
из области информационных технологий.  Фото Владимира КОНЮХОВА.



На земле троицкой 711 декабря 2007 г.

-Расскажи немного о
себе.

-Родился я в селе Буланиха
Зонального района. Мои ро-
дители – обычные сельские
жители, папа – механизатор, а
мама – музыкальный работ-
ник. В нашей семье, как в из-
вестной русской сказке, «у кре-
стьянина три сына». Я в семье
самый младший, и, соответ-
ственно, ко мне всегда было
особое отношение.

-Почему поступил учить-
ся именно в АГППК?

-Все очень просто. АГППК –
ближайшее среднее профес-
сиональное учебное заведе-

Студенческий клуб «Копельон» был основан ровно
пять лет назад 21 ноября, то есть в день, который в
России считается профессиональным праздником всех
бухгалтерских работников.

Мероприятие, посвященное юбилею клуба, было и нынче
совмещено с  Днем бухгалтера. Началом праздничных со-
бытий было поздравление работников бухгалтерии АГППК
студентами.

Интеллектуальная игра «Кто хочет стать бухгалтером?»
проходила по принципу телевизионной «Кто хочет стать
миллионером?», и ее победителями  стали Екатерина Пол-
тева (на снимке), Марина Карманова, Ольга Карягина, Анна
Вегель.

В КВН на тему «Мы студенты» участвовали две команды:
«Б/У - бухучет» и «Финансисты». Обе были достойными со-
перниками. А победили в итоге общее студенческое твор-
чество и любовь к выбранной профессии, что, в общем, и
являлось основной целью мероприятия.

Все учебные группы, участвовавшие в мероприятиях, по-
лучили грамоты. Но самое главное – это пожелание, чтобы
«Копельон» развивался дальше, чтобы участники клуба са-
мостоятельно определяли новые интересные направления
своей деятельности, чтобы их опыт участия в работе клуба
помог им  стать коммуникативными, конкурентоспособными
специалистами, способными быстро адаптироваться и най-
ти свое место на рынке труда и в жизни.

С. ВАГНЕР,
преподаватель АГППК.

Студенческий комитет
Алтайского
государственного
п р о ф е с с и о н а л ь н о -
педагогического
к о л л е д ж а

Студенческое
творчество, работа и жизнь

Сергею БАТАЛОВУ, студенту 331 груп-
пы, обучающемуся по специальности
«Программное обеспечение вычисли-
тельной техники и автоматизированных
систем», предстоит подготовка к учас-
тию в краевом туре конкурса «Студент
года-2008», который будет проводиться
в Барнауле в марте следующего года. В
краевом туре будут представлены луч-
шие студенты средних специальных
учебных заведений Алтайского края и
Республики Алтай.

Известно, что в колледжах, технику-
мах и лицеях уже началась активная под-
готовка к участию в этом очень престиж-
ном и ответственном конкурсе.

Мы решили немного приоткрыть зана-
вес «военной тайны» и представить на-
шим читателям некоторые факты из
«секретного досье» Сергея Баталова в
виде интервью с ним.

ние от моего родного села, и
здесь за сравнительно не-
большую плату можно полу-
чить достаточно качественную
подготовку по выбранной
мною профессии.

-Чем привлекла специ-
альность «Программное
обеспечение ВТ и АС»?

-Специальность программи-
ста очень актуальна и востре-
бована, особенно в сельской
местности. Действительно, в
деревне ощущается недоста-
ток в квалифицированных спе-
циалистах, способных эффек-
тивно работать в области про-
граммного обеспечения и ав-

томатизированных систем. Я
думаю, что после окончания
колледжа смогу быстро найти
работу по специальности.

-Твои увлечения?
-Я занимаюсь спортом. Это

увлечение мне привили мои
старшие братья, за что им
большое спасибо! С удоволь-
ствием хожу в тренажерный
зал, привык всегда быть в нор-
мальной физической форме.
Но особенно люблю зимние
виды спорта. Хорошо, что сей-
час опять стали уделять вни-
мание зимнему спорту. Напри-
мер, на территории общежи-
тий колледжа сейчас строят

большую хоккейную коробку.
Это очень радует не только
меня, но и всех студентов
АГППК. Я человек подвижный,
но когда надо, могу быть и
усидчивым. Умею неплохо ри-
совать, вырезаю по дереву. В
последнее время увлекся ком-
пьютерным дизайном и, чтобы
больше уделять времени это-
му делу, купил ноутбук.

-Какие качества ты боль-
ше всего ценишь в людях?

-Искренность и открытость.
Скрытные люди часто непред-
сказуемы в своих поступках, их
я стараюсь обходить сторо-
ной. Открытые люди ведут
себя честно, и людям хочется
идти навстречу.

-Самый ценный совет, ко-
торый ты получил в жизни?

-Помогай тому, кто нуждает-
ся в твоей помощи, и тогда
тебе ответят тем же.

-Твой главный жизненный
принцип или девиз?

-Всего добиться невозмож-
но, но попытаться все же мож-
но.

-Что означает для тебя
победа в конкурсе «Студент
года»?

-Во-первых, победа в этом
конкурсе дала мне возмож-
ность реально оценить свои
силы и поверить в себя; во-
вторых, я испытал огромное
удовольствие, потому что оп-
равдал надежды и доверие тех,
кто предложил мне участво-
вать в конкурсе, тех, кто помо-
гал мне готовиться и болел за
меня.

-Как настроение перед
краевым туром конкурса?

-Настроение по-настояще-
му боевое. Главное – мне уже
очень интересно стать участ-
ником краевого тура! Я буду
очень стараться.

Первый юбилей

 «КОПЕЛЬОНА»

интересным поэтом. Самопрезентация Рома-
на Серебрякова, к восторгу зрителей, была ис-
полнена в стиле рэп. Андрей Нагин рассказал
о своей работе в секции тэквондо, а Сергей
Баталов с удивительным выражением читал сти-
хи. Люба Киндер загадала золотой рыбке три
желания – для себя, колледжа и России, а Егор
Трушкин доказал, что он коммуникабельный и
веселый человек, умеющий легко общаться с
залом.

Все самопрезентации были своеобразными
и увлекательными. Уже в самом конце первого
этапа конкурса было понятно, что соперники
подобрались достойные и дальнейшая борьба
будет очень интересной.

Второй этап конкурса под названием «Комп.
АС», заключался в выявлении у наших участни-
ков знаний в сфере компьютерных технологий
с помощью тестирования. И тут не обошлось
без сюрпризов. Конкурсанты, представляющие
специальности, напрямую не связанные с ком-
пьютерами, обошли по количеству набранных
баллов студентов-программистов и технологов.

НАКАНУНЕ Международного дня студен-
тов в колледже прошел конкурс «Студент
года».

На первом этапе конкурса участники пока-
зывали себя, исходя из четырех основных кри-
териев: выражение личностного и профессио-
нального кредо, ораторское мастерство, артис-
тичность, элегантность и эстетика в одежде.
Кто-то рассказывал свою автобиографию в сти-
хотворной форме, кто-то показывал театраль-
ную сценку, а кто-то ушел своими мыслями не
в прошлое, а в будущее, перешагнув простран-
ство виртуальной реальности. Например, Сер-
гею Зыкову удалось совместить смешное и
серьезное: с блестящей самоиронией он рас-
сказал о своем детстве и в то же время под-
черкнул свою патриотичность. Александр Ла-
нин построил свою «визитку» из последователь-
ной смены фото- и видеороликов, а Алексей
Худяков взял за основу сюжет культового филь-
ма «Матрица». Настя Орлова прочитала стихот-
ворную поэму об одном дне из жизни студент-
ки. Григорий Молодцов, которого все  знают
как выдающегося спортсмена, оказался еще и

Это говорит о том, что будущие специалисты в
области механизации сельского хозяйства не
хотят отставать, они живо интересуются и со-
вершенствуются в новых направлениях и от-
раслях современной науки.

Самым непредсказуемым был третий этап
конкурса «Се ля ви» (решение психологичес-
ких и деловых задач). Здесь от наших участни-
ков требовалась не только гибкость мышления,
но и способность импровизировать. Им пред-
стояло в инсценировке решить незнакомую
проблемную ситуацию, которую задавали веду-
щие. Основной задачей конкурсантов было най-
ти выход из конфликта, не обидев соперника.
Но и здесь наши находчивые студенты не рас-
терялись и разрешили практически все конф-
ликтные ситуации. Они «выкрутились» из таких
смоделированных ситуаций, из которых в ре-
альной жизни смог бы найти выход далеко не
каждый взрослый человек.

Четвертый этап предусматривал разработку
социальных студенческих проектов, где оцени-
вались их актуальность и реалистичность. Кон-
курсанты настолько серьезно отнеслись к за-
данию, что в их планы вошло не только улучше-
ние жизни студентов колледжа, но и благоуст-
ройство с. Троицкое. Например, улучшение
пляжной зоны, облагораживание парка отдыха
за РДК, создание секции самообороны, органи-
зация спортивно-развлекательного комплекса.

Особо хотелось бы выделить один проект,
который жизненно важен не только для студен-
тов АГППК, но и для всех жителей села. Это
создание безопасного пешеходного тротуара
вдоль дороги от главного корпуса (ул. Рабо-
чая) до корпуса № 4 (ул. Л. Толстого). Зимой
этот участок становится «дорогой жизни» и для
школьников, и для студентов колледжа.

Заключительный этап конкурса назывался

«Вне амплуа». Участникам предстояло расска-
зать о своих увлечениях. Здесь нужно было
полностью выложиться, чтобы попасть в число
лидеров. И это получилось! По разнообразию
представленных номеров конкурс превратил-
ся в настоящий концерт. Григорий Молодцов с
очаровательной партнершей танцевали завод-
ной рок-н-ролл, Сергей Зыков задействовал
половину своей группы, чтобы показать сказку,
Настя Орлова выступила с шикарным цирко-
вым номером, Ксения Зелепуга показывала
сценку, танцевала, пела и играла на синтезато-
ре, Андрей Нагин и Алексей Максимов показы-
вали приемы из восточных единоборств.

Во время проведения «Вне амплуа» было
задействовано огромное количество декораций,
костюмов и театрального реквизита. Всех по-
разил картонный автомобиль (из номера Его-
ра Трушкина), размеры которого были чуть
меньше оригинала.

В лучших традициях студенческой миниатю-
ры было разыграно телешоу «Минута славы»,
где участвовал Сергей Баталов. Здесь были все
персонажи популярной передачи: Гарик Мар-
тиросян, Александр Цекало, Александр Масля-
ков и, конечно же, Татьяна Никитична Толстая.

Несмотря ни на что, жюри нужно было опре-
делить «первого среди равных», а это весьма
непросто. Жюри вначале определило победи-
телей по номинациям. Ими стали Любовь Кин-
дер, Александр Ланин, Роман Серебряков, Гри-
горий Молодцов, Ксения Зелепуга.

А победителями конкурса стали Сергей Ба-
талов (I место), Егор Трушкин (II место), Сергей
Зыков (III место).

Но на самом деле каждый участник стал по-
бедителем, ведь каждый преодолел, прежде
всего, самого себя и вышел на новый качествен-
ный этап собственного развития!

«Секретные
материалы»
от Сергея Баталова

Три днястуденческого «отрыва»

Над выпуском работали: Максим ПЕТРОВ, Татьяна СЕДЫХ, Ольга КАЗНАЧЕЕВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА и Алексея ЗАВЬЯЛОВА.

Спортивными состязаниями
АГППК поддержал всероссийскую акцию «Спорт

против наркотиков».
Море положительных эмоций и заряд бодрости принес

нашим юношам турнир по зимнему футболу. Участники
соревнований с таким удовольствием гоняли мяч, что даже
радостные, раскрасневшиеся на легком морозце  болель-
щики вот-вот были готовы вклиниться в игру.

В спортзале проводились эстафеты на скорость, силу и
ловкость. Крики болельщиков были слышны даже с ули-
цы!

Участники конкурса плакатов и стенгазет сами не ожи-
дали, что будет такое большое разнообразие ярких, ориги-
нальных творческих работ студентов. Плакаты о вреде ку-
рения, алкоголя и наркотиков призывали задуматься о том,
что пристрастие к ним – это физическое и моральное са-
моуничтожение.

Акция «Спорт против наркотиков» показала, что жить пол-
ноценной жизнью и быть счастливым можно без наркоти-
ков. Свою энергию и силу молодежь должна использовать
в спорте, а не «сидеть на игле».

СТРИ
Ж-спорт

Подарок от студента года-2006 Алек-
сея Астафьева (на снимке справа) –
миниатюра «Речной дозор».

Студентка 291 группы Настя Орлова:
так и под купол цирка можно взлететь!

СТРИ
Ж-праздник
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Троицкий район Алтайского края

Цена свободная.

На земле троицкой

6 декабря на централь-
ном стадионе Троицкого
и стадионе ТСШ № 1
проходили игры по мини-
футболу среди учащихся
школ района. Соревнова-
ния проходили в рамках
районной спартакиады
школьников. В играх
участвовали команды из
десяти школ, а также в
число участников были
включены студенты
АГППК школьного возрас-
та. Первое место заняли
учащиеся ТСШ № 2, на
второе вышли студенты
колледжа, и третьей
стала команда ТСШ № 1.

Фото
Владимира КОНЮХОВА.

Большая перемена

Школьный мини-футбол

Поздравляем с юбилеем
уважаемую коллегу

Любовь Михайловну ИВАНОВУ!
Пусть в этот день

Вам солнце ярче светит,
Цветы под ноги падают ковром.
Желаем Вам здоровья, счастья,

света,
Всего, что называется добром.

Комитет по финансам.

Поздравляем с 60-летием
дорогую, любимую

Зою Федоровну РОЗИНКИНУ!
Желаем здоровья, любви и тепла,
Чтоб жизнь интересной

и долгой была,
Чтоб в доме уют был,

любовь да совет,
Чтоб дом защищен был

от бурь и от бед!
Красовы Тася и Саша.

П Р О Д А Ю :
-домик. Пер.Береговой,8.
-срочно ГАЗ-3110 2002 г.в. ОТС.
Т.8-923-642-69-60.
-автоприцеп ЗИЛ (длинный)
бортовой ОТС. Т.21-9-31.
-комплект бани 3х6 из бруса на
16 с перегородкой. Т.8-960-946-
28-65.
-свинину. Пушкина,59, т.21-4-99.

КУПЛЮ «Москвич» в любом со-
стоянии на запчасти. Т.8-961-
992-95-80.

ЕСТЬ РАБОТА!
Требуются бармены, официанты,
рабочие (на автомойку). Т.22-0-
15, «Исток-2».

Внимание: розыск!
С 8 по 18 ноября 2007 г. несовершеннолетняя

Шмидт Анжела Сергеевна, 1990 г.р., выехала в г.
Москва якобы для трудоустройства в сфере об-
служивания в качестве официантки, и до насто-
ящего момента местонахождение ее не извест-
но.

Была одета в черную куртку из синтетической
материи длиной ниже пояса с белыми вставками на
рукавах и в районе талии, черную вязаную шапку с
отворотом красного цвета, синие джинсы, черные
сапоги на каблуке.

Приметы: на вид около 16 лет, рост около 160 см,
среднего телосложения, волосы средней длины, частично обесцвечены, на
животе справа шрам длинной 1 см. При себе были пакет бело-синего цвета
с вещами, паспорт на ее имя.

Всех, кому что-либо известно об обстоятельствах исчезновения
Шмидт А.С. и возможном ее местонахождении, просят обратиться по
телефонам: РОВД – 22-2-63, 21-4-68, 22-2-43 или 02.

Грамотный библиотекарь
и творческий человек
Какая же это удача – заниматься работой, приносящей радость, удов-

летворение и утешение! Какое это удовольствие – работать рядом с
умным, интеллигентным, образованным, светлым и жизнерадостным
человеком, профессионалом с большой буквы –  Ириной Викторов-
ной Зорькиной!
В 1981 году после окончания Алтайского института культуры Ири-

на Викторовна пришла на работу в центральную районную библиоте-
ку. Вот уже много лет она заведует читальным залом; за эти годы она
показала себя как грамотный специалист, творчески подходящий к
своей работе. С читателями Ирина Викторовна всегда вежлива, обхо-
дительна и терпелива. Обладая феноменальной памятью, в которой не
раз уже убеждались и коллеги, и читатели, Ирина Викторовна может
дать ответ на любой энциклопедический вопрос. На протяжении всей
профессиональной деятельности Ирину Викторовну сопровождают
благодарности, почетные грамоты за большой вклад в развитие  биб-
лиотечного дела и творческий подход к работе.
10 декабря Ирина Викторовна отметила 55-летний юбилей.
 Мы желаем ей новых творческих планов и отменного здоровья для

их  исполнения.
Коллеги.

Юбилеи, юбилеи...

Примите поздравления

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ
Сердечно благодарим за помощь

в организации похорон нашей ба-
бушки Руденко Татьяны Василь-
евны супругов Куранда, Косырева
Ю.И., Смолякова В.Г., супругов
Гороховских, Колчину Т., Светен-
кова Т., Агуреевых, Акимкину С.,
Михайловых, коллектив кафе
«Молодежное». Низкий вам по-
клон, добрые люди.
Семьи Буряковых, Кошелевых.
*  *  *
Выражаем огромную благодар-

ность соседям, родным, близким,
друзьям, коллективу Троицкого
ДРСУ, коллективу ПО «Троицкое»
за помощь в организации похорон
Колесниковой Надежды Алексан-
дровны.

Родные.

Рекламируемые товары и услуги
подлежат сертификации.

Цены действительны
на момент публикации.

Человек  и закон

Военным комиссариатом
Троицкого района объявляется
набор кандидатов для прохож-
дения военной службы по кон-
тракту на должностях солдат и
сержантов в в/ч 32651 (г.
Алейск) по следующим специ-
альностям:

- стрелковые специальности
- танковые специальности
- специальности боевых машин

и БТР
- специальности артиллерии
- инженерные специальности
- специальности проводной

связи
- специальности радиосвязи

специальности по ремонту БТ
- специальности по эксплуата-

ции АТ
- специальности по ремонту АТ
Продолжается набор кандида-

тов на военную службу по кон-
тракту из числа солдат и сержан-
тов в 42  МСД (СКВО),  части по-
стоянной боевой готовности Сиб-
ВО (г. Юрга, г. Улан-Удэ, г. Кяхта).

Условия прохождения военной
службы по контракту:

1. Первый контракт с кандида-
том заключается на три года.

2. Проживание солдат и сер-
жантов-контрактников в общежи-
тиях кубрикового типа.

3. Размеры денежного доволь-
ствия составляют от 9000 руб. до
16000 руб. в зависимости от мес-
та прохождения военной службы,
воинского звания, занимаемой
должности.

4. На военнослужащих, прохо-
дящих военную службу по кон-
тракту, распространяются все со-
циальные гарантии, предусмот-
ренные действующим законода-
тельством.

Справки по т.22-4-45.

В едином строю

Получил взятку – получи срок

НА СОРЕВНОВАНИЯ приехали
представители многих школ, но в
финал вышли только четыре: Зе-
ленополянская, Красноярская, Про-
летарская школа и ТСШ № 1. И тут
началось самое интересное! Самым
запоминающимся моментом была
игра двух шахматисток из Зелено-
полянской и Красноярской школ.
Эта игра решала, какое место зай-
мет ТСШ № 1. Соперницы были
очень сильные, равные друг другу
по мастерству, но силы были уже
на исходе (пять часов подряд иг-
рать в шахматы!), каждой хотелось
привезти домой победу. И вот пер-
вый шах...… второй…... третий...… и мат!
В итоге места распределились

таким образом: первое место – Зе-
ленополянская школа; второе –
ТСШ № 1; третье – Красноярская
школа; четвертое место – Проле-
тарская. А еще трем участникам
вручили почетные грамоты: трой-
чанам Трофиму Семирикову – за
первое  и Александру Белых – за
третье место, зеленополянцу Алек-
сею Токмину – за второе.  Проиг-
равшие  расстроились, но уверены,
что  в следующем году обязательно
будут первыми!

Кристина АЛЕХИНА.
 «Зеленый луч».

«Шах … и мат!»
23 ноября в ТСШ №1 состоялся ежегодный турнир по
шахматам среди школьников.

Чемпион турнира Трофим Семириков и автор заметки.
Фото Александра ЛИННИКА.

В прокуратуре района на посто-
янном контроле находятся преступ-
ления коррупционной направлен-
ности.
Уважаемые жители района!

Просьба обо всех фактах, связанных
с вымогательством должностными
лицами взяток, сообщать в право-
охранительные органы либо в про-
куратуру. Сообщения принимают-
ся как по телефонам, так и при лич-
ных обращениях граждан. Телефо-

ны прокуратуры: 22-3-76, 22-2-76 и
22-1-76.
Напомню, что согласно статье 290

УК РФ получение взятки должно-
стным лицом лично или через по-
средника в виде денег, ценных бу-
маг, иного имущества и т.д. предус-
матривает наказание в виде лише-
ния свободы на срок от пяти до
двенадцати лет.

А. КАЙЗЕР,
и.о. прокурора района.

Письмо в газету

ВОДА В ДОМЕ –
ЭТО ЗДОРОВО!

Хотим поблагодарить главу За-
водской администрации Ю.А.
Мартынушкина. Много лет мы но-
сили воду из колонки.  В октябре
наконец-то провели воду домой. И
в этом огромную помощь оказал
нам глава. Спасибо ему!

Семья ПЛОТНИКОВЫХ.
С. Заводское.

ДЕНЬ МАТЕРИ
отмечался в нашем селе 25 но-
ября.

 Глава администрации С.А. Ко-
ролев поздравил всех мам, поже-
лал им здоровья и семейного бла-
гополучия. Мы, культработники,
подготовили конкурсно-игровую
программу.

В зале было очень весело,  уча-
ствовали и мамы, и дети. Все вме-
сте пели колыбельные песни, пес-
ни об осени. А в качестве подар-
ков ребята подарили мамам стихи,
зажигательные танцы и, конечно,
песни о маме.  После концерта всех
мам пригласили на чаепитие.

Спасибо всем участникам праз-
дника, всем, кто приходит к нам и
поддерживает нас.

Культработники.
С. Загайново.

В магазине «ХЕЛМИ»
к Новому году:
- широкий ассортимент
КОНДИТЕРСКИХ изделий;
- новогодние подарки
от производителей
и по индивидуальным заявкам.
При заказе 16 и более подарков
предоставляется СКИДКА
от 5 до 15 %.
- ШИРОКИЙ АССОРТИМЕНТ
новогодних игрушек,
сувениров, парфюмерии;
- 12 и 19 декабря в отделе само-
обслуживания и аптеке
продажа со скидкой до 10 %
по предъявлению купонов.
Купоны можно получить
в любом отделе магазина;
- бытовая техника продается
в кредит на выгодных условиях:
переплата 1 % в месяц

(ЗАО «Банк Русский Стандарт»,
лиц. № 2289).




